

Après des années de lutte contre la maladie

# Alain Dénéreaz

nous a quittés le vendredi 9 décembre 2022.

Sont dans la peine :

Bernard **Dénéreaz**, son fils Alexandre et son amie Claudine **Salamin**;

Jenny **Dénéreaz**, ses enfants Mathieu, Estelle, Coline et Jérôme,

et son ami Alexandre **Ganna**;

Jean-Pierre et Arlette **Dénéreaz** et famille;

Daisy **Dénéreaz** et famille,

ainsi que les familles parentes et alliées et les amis et amies.

La cérémonie d'adieu aura lieu dans l'intimité de la famille et des proches.

La famille remercie particulièrement la docteure Tran-Thang, le personnel du 2<sup>ème</sup> étage de la Clinique de la Source, le CMS Epalinges et la Fondation Rive-Neuve pour leur soutien et leur dévouement.

Domicile de la famille :

Mme Jenny Dénéreaz, Promenade de la Castellane 7, 1110 **Morges**